



Côte d'Azur

Dotheby's

INTERNATIONAL

8 Pièces

466 m<sup>2</sup>

Réf. CA6-2317

6 790 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située au bout d'une impasse dans un domaine sécurisé et prisé, cette magnifique villa contemporaine, conçue par un architecte de renom, offre une vue à couper le souffle sur la mer, les collines environnantes et le pittoresque village de Biot. La propriété se compose d'une vaste entrée s'ouvrant sur un double salon, une salle à manger et une cuisine moderne, créant une connexion parfaite avec l'extérieur grâce aux baies vitrées. La villa offre six chambres en suite, dont une élégante suite parentale, ainsi qu'une salle de cinéma, une cave à vin, une buanderie, un garage pour deux voitures et ...

Located at the end of a quiet cul-de-sac in a secure and sought-after domain, this magnificent contemporary villa, designed by a renowned architect, offers breathtaking views of the sea, the surrounding hills, and the picturesque village of Biot. The property features a spacious entrance that opens into a double living room, a dining area, and a modern kitchen, creating a seamless connection with the outdoors through large windows. The villa boasts six en-suite bedrooms, including an elegant master suite, as well as a cinema room, a wine cellar, a laundry room, a garage for two cars, and ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

